

PlantaDoce.

Empresa

El 'escáner de la semana': De los planes de Healthcare Activos a la apuesta de Boehringer Ingelheim en España

La socimi ha trazado una hoja de ruta por la que dispondrá de activos por valor de 1.400 millones de euros en cuatro años. Por otro lado, Boehringer Ingelheim prevé incrementar un 20% su inversión en investigación y desarrollo (I+D) en el país en 2022.

PlantaDoce
10 jun 2022 - 14:00



El sector de la salud cierra otra semana con grandes dosis de actualidad. Healthcare Activos ha trazado una hoja de ruta por la que dispondrá de activos por valor de 1.400 millones de euros en cuatro años. Por su parte, Boehringer Ingelheim prevé incrementar un 20% su inversión en investigación y desarrollo (I+D) en el país en 2022, lo que elevaría la cifra a 50,4 millones de euros. Además, Next Fertility prepara la adquisición de dos clínicas en el país antes de que finalice el año.

PlantaDoce.

LUNES

HEALTHCARE ACTIVOS

La socimi especializada en el sector de la tercera edad y dependencia ha trazado una hoja de ruta por la que dispondrá de activos por valor de 1.400 millones de euros en cuatro años.

NOVARTIS

La farmacéutica invertirá diez millones de euros en la construcción de una fábrica dedicada a la producción de medicamentos contra el cáncer en Castellanos de Moriscos (Salamanca).

GALICIA

La Xunta ha invertido veinte millones de euros para adquirir 26 equipos de tomografía computerizada (TAC).

MARTES

NEXT FERTILITY

El grupo europeo de fertilidad ha incorporado a Paloma Piqueras como nueva responsable de desarrollo de negocio y coordinadora de laboratorio, procedente de Ginemed.

AFFIDEA

El grupo de servicios de diagnóstico por imagen, servicios ambulatorios y oncológicos ha adquirido el 100% de Clínica Tecma, un proveedor médico ambulatorio en Alzira (Valencia).

BRISTOL MYERS SQUIBB

La *farma* ha anunciado la adquisición de Turning Point Therapeutics a un precio de 76 dólares por título. Se prevé que la operación se cierre durante el tercer trimestre de 2022.

MIÉRCOLES

RENALYSE

La compañía catalana busca medio millón para finalizar el prototipo industrial de su

PlantaDoce.

detector de marcadores en sangre, financiar el proceso de validación clínica y comprar maquinaria.

PFIZER

La multinacional farmacéutica afianza aún más su compromiso de fabricación en Estados Unidos con una inversión de 120 millones de dólares en sus instalaciones en Michigan.

QUIRÓNSALUD

El operador privado ha puesto en marcha el nuevo Hospital de Día Quirónsalud Málaga, el primero de estas características de la provincia.

ORYZON GENOMICS

La compañía española ha obtenido el Sello de Excelencia, un sello de calidad otorgado por la Comisión Europea, y una subvención pública no retornable de 1,9 millones de euros.

JUEVES

BOEHRINGER INGELHEIM

La multinacional farmacéutica prevé incrementar un 20% su inversión en investigación y desarrollo (I+D) en el país en 2022, lo que elevaría la cifra a 50,4 millones de euros.

VIAMED

El operador hospitalario construirá el nuevo proyecto hospitalario enfrente de Les Gavarres, dentro del Parque Comercial Tarraco Centrum.

GRIFOLS

El ensayo de la farmacéutica española Procleix Plasmodium ha obtenido el mercado CE.

VIERNES

NEXT FERTILITY

PlantaDoce.

El grupo europeo de fertilidad prepara la adquisición de dos clínicas en el país antes de que finalice el año.

PFIZER

La farmacéutica estadounidense ha completado por 525 millones de dólares la adquisición de ReViral, una biofarmacéutica de etapa clínica especializada en terapias antivirales novedosas.

BIONTECH

El 23 de junio la biotecnológica alemana iniciará la construcción de su centro de fabricación y desarrollo de nuevas vacunas de ARN mensajero (ARNm) en Kigali, Ruanda.